

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：グレン E. エステス シニア / ガバナー：橋田 弥寿男

会長：黒淵陽夫 / 幹事：島崎政敏

例会日：木曜日

午後12時30分開会

クラブ会報委員会

会 場：アドバンテスト

委員長：中島捷二 / 副委員長：境野登章

行田クラブハウス

委員：岡田則之、島田修、反町清
大谷浩一、山本栄治

2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」



CELEBRATE
ROTARY

100 Years

第1918回 例 会 (4月7日)

会長挨拶 黒淵陽夫 会長



皆さんこんにちは。

ここ2、3日の暖かさで、ようやく桜もほころび始めたようであります。例年に比較してかなり遅い開花となったようですが、ちょうど入学式に桜が咲いているといった絵に描いたような光景になっており、新入学の生徒さんにとって忘れられない入学式になるのではないかと思います。

先週の3月28日に、次年度の委員長打ち合わせがありました。いよいよ内山年度も具体的な事業等の作成にかかる時期になって参ったようです。本年度以上のご協力を、内山年度に対して賜りますようお願いいたします。

一昨日は姉妹クラブである白河ロータリークラブに、島崎幹事、永島パスト会長、田山ゴルフ委員会委員長と4人で交換卓話に参りました。相変わらずの大歓迎を受けて参りました。

多くの方が御坊ロータリークラブとの交換に行き前日遅く帰ってきたにもかかわらず、当日も遅くまで懇親深めていただきました。

その席上、合同例会の話が出ておりました。友好クラブまたは姉妹クラブ締結の切りのいいときに、合同例会をやったらどうかということの提案があり今後検討していくことが良いのではないかと思います。

年4回、交換卓話でお互いに行き来しておりますが、やはり人数に限りがありますので大勢の交流を考えると合同例会も良いのではないかと思います。

今日はこの後、100周年の委員会もごさいます。

いよいよ具体的に動き始めましたので、全員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

今日はこの後、新入会員の皆さんの卓話がございます。いろいろと楽しいお話が期待されますので、皆さんのご静聴をお願いいたします。

幹事報告 島崎政敏 幹事



① 4月定例理事会での承認事項

1. 5月、6月例会プログラム
2. 行田白河児童交流会の企画(6月4日、5日)
3. 次年度2570地区への出向者(4名)
 - ・渡辺栄一 クラブ奉仕部門委員長
 - ・小山 博 ローターアクト委員長
 - ・黒淵陽夫 会員増強委員会委員
 - ・福島伸悦 国際親善委員会副委員長
4. 藤田クニ先生刻字展の後援

② 今月4日の朝日新聞夕刊に菅原伸郎氏(12月9日例会の卓話者)のローマ法王ヨハネパウロ2世についての解説文が掲載される。

③ 白河RC金子博会員より自身の体験記の載る冊子を50部頂く。

④ 今月のガバナー月信に諸貴ガバナー補佐の「IMを終えて」という報告文が写真とともに掲載される。

⑤ 今後の予定

- ・ 4月14日(木) 例会なし
- ・ 4月16日(土) 地区大会
- ・ 4月17日(日) 地区大会

午前8時30分行田産文前よりバスにて出発

委員報告

親睦委員会 齊藤委員長



今晚結婚祝いがあります。尚、親睦委員会の方は午後5時に現地 (ISMさん) に集合をお願い致します。

国際奉仕委員 蔭山委員長



ネパールの里親の募集をする事になりました。どうぞ、皆様宜しくお願い致します。

ものづくり大学増渕交流会 永島会員



せっかく増渕さんが考えてくれましたので、生かさなない事はないと思います。

環境保全を中心とした方々に集まって頂き、12日午後5時より勉強をしたいと思ひます。さくらロータリーの方も交えての勉強会となります。

姉妹クラブ委員会 山田会員

奨学金にて、日本から大学生を受け入れたいとの事です。小池年度になると思ひます。3480地区

が、1名の枠があります。ロータリアンの親族は、対象外となります。どなたか推薦をお願い致します。

奨学金の範囲は、交通費と合理的生活費などです。対象者がおりましたら、事務局にお申し出頂けたらと思ひます。



プログラム委員会 福島会員



今月21日の木曜日、早朝座禅をして頂きたいと思ひます。

結婚・誕生祝い



新人卓話

廣世会員



こう言う場にふさわしいかどうか分かりませんが、仕事の話をしたと思います。

まず私が属しております業界、皆様がお使いになるものを作るのではなく、産業界のエレクトロニクスの中で、仕事をしております。

産業を支える・・・マザーツール産業です。

その中にはものを計ったり解析したりなどです。こちらアドバンテストも同じだと言えます。私どもではもっと現場よりでありまして、富士通、ソニー等、大手の会社のエンジニアなどが色々な事を考えて商品化するわけでございますが、それらのお手伝いをしていっていると思います。

今から10年ほど前に、会社を始めました。元はアドバンテストのサラリーマンでしたが、色々と感じる事がありまして日本の産業を外から眺める機会もありまして、日本は基本的に量産をしないと成り立たない国となっているような気がします。

もう一度、現場に出て色々な問題課題を役に立つような形で、頑張っていこうと思い独立致しました。

私共では、スペシャリストの集団で世界に貢献する姿と言うのをモットーに、仕事に取り組んでおります。

ではどんな事をやっているかと言いますと、エレクトロニクスのテストシステム。特殊なものに取り組んでおります。全て自分でやるのではなくて、得意分野をやっております。部品レベルまで、自分で開発して製造しております。

会社の中では測定器がたくさん並んでおります。

以上、どうもありがとうございました。

坂田会員

お久しぶりでございます。

今回は新人の卓話がありますから、とにかく出てこいと言われました。

最近の気になる中国の話を見せて頂きたいのですが、もしも間違っていたら、ぜひ個別に指摘頂きたいと思います。

最近シンゼンにてデモがあったようです。治安があまいだろうと言うことで、デモがあったようです。

死刑執行、3400人ものが人数が、となりの中国

にて行われたようです。目的は、対案の独立の阻止。政治的にも軍事的にも。

反国家分裂法、台湾の中国に対する飛行機を直接乗り入れるとか、中国に対する反感を招いていると言うことが言えます。万が一台湾が統一されないまでも、それに近い状態になって行ってしまうと、大変な事になってしまいます。



田中会員



日ごろ小澤会員に「出て来い」と言われ、来ております。

お二人の話聞いておりまして、私は何の知識もあるわけでもございません。趣味やらのお話をさせていただけようと思ったのですが、なんせ時間がないようです。

学生時代は甲子園を目指して頑張ったものです。今も少年野球の方で頑張っております。

高校を出た後、最初は銀行に勤めました。そんな折、交通事故を起こしました。そして自動車の板金屋さんに行ったところ、数ヵ月後にはその道に入ってしまった。

それこそ給料はさがりましたし、すごく大変な時もありましたが、計7年間第一自動車さんでお世話になりました。

その当時は女房と2人だけでやっておりましたが、丁寧な仕事をしていこうと頑張ってきました。今ではディーラーさんの下請けもさせてもらっております。でも今はディーラーでも社内工場を持ってしまい、また大変になりました。

その後持田の方で中古車センターを始めました。

(次頁へつづく)

